
５月７日（火）１８時３０分よりいぶきホールにて第１回
執行委員会が開催されました。ＰＴＡ役員１１人、学校
職員５人が出席し、コロナ禍以降休止していた大養祭
等へのＰＴＡ参加企画等について協議されました。
開会挨拶 無藤ＰＴＡ会長、西脇学校長
協議事項 ①大養祭のＰＴＡ企画について

②大養祭の記録について
③球技大会の記録について

大垣養老高校
ＰＴＡニュース
令和６年５月８日 Ｖｏｌ．１０

第１回執行委員会

無藤泰広ＰＴＡ会長挨拶 西脇勝己校長挨拶

協議中のＰＴＡ執行委員
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